

中学生向け

STOP!! 薬物乱用



1年2番名前 宇山直

-Memo- 授業での説明や動画を見てメモを取りましょう。

大麻…けんか、いそん、…大麻をつかってつかまつた人は年々ふえてる
身近な家庭問題 友人の問題 ハヤ体にも害がある 大麻ワックス 食用大麻
大麻リキッド
犯 大麻はハートルがひい ゲートウェイドラック
発かしい性もある 記おくのいか スマホの小きゅう インターネットの発達
お金使はかわくなる。 さもあれたら、勇気を持て断る
まちがった情報を信用しない
強い意志 薬物から大切な自分を守る
相談しきり友人などを作ること

【振り返り・まとめ】大麻を使用しないために重要なこと、または、今日学んだことを書きましょう。

今日は大麻のこわさや、危険なことについて学んで、大麻はスマホの小きゅうやインターネットの発達によることでも身近にせまっているといふことがおじろきました。大麻をつかっている人は年々増えていてその多くが興味があって始めた人が多いうことが分かったので、さもあれたら、勇気を出して断らいや、薬物から大切な自分を守ることをし、より覚えて行動にうつせるようにしたいです。そしてもし薬物乱用などをやめようとしている人がいたら止められるようにもします。

やくぶつ
薬物について困ったことがあつたら
そうだん
相談しよう！



STOP!! 薬物乱用



1年10番名前 野崎 哲也

-Memo- 授業での説明や動画を見てメモを取りましょう。

(3) 断つても独立・幻覚を見る・持っているだけで犯罪・大麻でつかまる人は増えている
しない状況の中、中学生でもつかまる・ネットの情報を信用している・依存性がある
・大麻とは植物・急性中毒になる可能性がある・お菓子の中に大麻成分がはいっているのかある・遊びで大麻を吸っていた・仕事ができなくなってしまふ・うそをつい家族をだましていた・大切な人の人生をこねす・大麻からいろいろな薬物に手を出してしまう・運動能力を低下させる・認知の問題がある・薬物と関係がある人々の人間関係がきこひます・友人から薬物を進められる・コロナでたいくつで使うこともあら・薬物から自分を守る

【振り返り・まとめ】大麻を使用しないために重要なこと、または、今日学んだことを書きましょう。

この授業で分かったことは、動画でも話していたように、断つても独立しない状況をつくることです。他にも薬物に手を出してしまって薬物と関係がある人々の人間関係がきこひてしまつて、他の薬物にも手を出してしまうということです。この授業で一番びっくりしたことは、沖縄での中高生で人が増えているということからびっくりしました。僕はも(大麻をさうわれても通りの人のことを考えて、しっかりと断つよう)にしたいです。

やくぶつ
薬物について困ったことがあったら
こうだん
相談しよう！



中学生向け

STOP!!! 薬物乱用



2年11番名前 渡邊南海

-Memo- 授業での説明や動画を見てメモを取りましょう。

目標：大麻について正しい情報を学び、使用しない／いつ薦めてもどう。大麻事件におけるたいけんたんは今年8月、石がきで中学生が大麻を持っていたとだいほされた。

- ・SNSが犯罪に利用されているうと人がかんたんにつながってしまうから
- ・大麻は薬物の人口になってしまふ
- ・大麻を使用してしまうと自分の人生をこねてしまふ。あと大切な人達の人生をこねてしまふ
- ・薬物に関係する人といが生ばはなくなりため、人間関係がくずれてしまう

大麻をすぬめたら自分の大切のこと思い出して、勇気をもてよう!!

20未満のうがこども増えている!
大麻草
大麻ワーフ
大麻ホリキッド

【振り返り・まとめ】大麻を使用しないために重要なこと、または、今日学んだことを書きましょう。

今日、薬物乱用防止教室の授業をやって大麻の本当のおそろしさを改めて知ることができたし、薬物は絶対に使用してはならない、自分の人生や家族や親友の人生をこねてしまふということをちゃんと心に受けとめてこれからを生きていきたいです!!
もし、さあれでも勇気を持ってちゃんと断れるように、人間関係を見直していきたいです。
自分を守るのは、自分しかいない!! ということを、まえて、自分の人生を大切にしていきたいです!!

やくぶつ
薬物について困ったことがあったら
そうだん
相談しよう!



中学生向け

STOP!! 薬物乱用



2年1番名前 浅田 瑞亞南

自分の大切ひや想つてある。
好きがなと!夢など!

-Memo- 授業での説明や動画を見てメモを取りましょう。

医薬品以外のもので医療目的でない使用すること
幼児で大麻等の使用をすると、法律で決っている!
中高生の薬物の使用が増えてる
沖縄でも逮を捕された人が…
心と体に大きな被害がある
勇気をもって断つる

SNSでの売買・周った情報
興味本位 テーブルウェイドラック
社会的地位の優れ性でラック
簡単に注文できる
島に対する不満
体への影響 友人から求められた
運動反応の低下
食欲 自由民がよくある(使用したとき)
脳に作用し最終的に覚せい剤に似てしまう
記憶、認知の問題(吸い順に使用) 感情がおかしくなる
食用大麻、大麻ワックス等
THCの成分がある
食用により大麻以外の使用も…
遊び感覚 生活中一必須不可欠
さうやう人たちとの交友がIP
仕事をさせられたり、お金を無心したり、
石垣町がなくなってしまう。
自分で遊び込んでいる環境への
色々なケースで大麻使用が影響…
されたりする。色が悪くなる、行動面での変化
形は、世にも大変なのがいいある

【振り返り・まとめ】大麻を使用しないために重要なこと、または、今日学んだことを書きましょう。

今日は、薬物の乱用防止教室を行って、大麻は薬物使用の入り口といわれていて、興味本位や友人からの誘いなど多くのケースがあり、他にも見た目がクッキー等にそっくりな食用大麻というのもある。と初めていました。最近は、SNSでの誤った情報がたくさんあり、大麻使用することで体や心に大きな影響をもたらすと改めてわかりました。

勇気をもって断り、その場から離れるのが大切で、自分自身を守るために行動していくたいです。近年は、若いたちの間で大麻使用が増えていて身边にあるものとなっているので、気をつけて怪しいと思ったら信頼できる人に相談する大切についても学びました。薬物乱用は自分のこと家族のこととも傷つけてしまう。ていました。

やくぶつ
薬物について困ったことがあったら
そうだん
相談しよう!



中学生向け

STOP!!! 薬物乱用



3年10番 名前 谷口 晴佳

-Memo- 授業での説明や動画を見てメモを取りましょう。

薬物使用を止めるここ

麻雀、競艇、花火 など

7ヶ月、7年未満

大麻、けんかくみえら

未成年 16歳

7月2日、7月9日 - 8月2日

湯瀬でんし

あい人用のものと③
普通に違うから

THC-1-9の THC の
ハーブしか知らない

初めては遊びみたいにしてみた

最初は普通

いろいろあるね

友人は薬(けんかくみえら)を始めた

脳に作用

薬物から自分で自分を作る

大麻があるから最初に入れ

大麻があるから最初に入れ

【振り返り・まとめ】大麻を使用しないために重要なこと、または、今日学んだことを書きましょう。

今日、薬物についてのじゅぎょうを受けて、大麻がきっかけで他の薬物に手を出してしまうことがあるということを知りました。アーチスやリキッドなどではなくチョコレートやフットなども同じでいることを知りました。脳に作用したりして身体に害が及ぶので、薬物から自分をしっかり守るようにしています。間ちからた薬物の情報においていかないようにしています。

やくぶつ
薬物について困ったことがあったら
そうだん
相談しよう！



中学生向け



STOP!! 薬物乱用



3年12番 名前 毛利 勇

-Memo- 授業での説明や動画を見てメモを取りましょう。

薬物乱用…本来とは違う目的で医薬品を使うこと。
（医療が目的でない薬物）
↓
大麻…感覚異常…(じげんのりょう)
幻覚

→ そして最近には中学生が大麻で所持して
捕獲される事件が発生した。

家庭、学校問題、犯罪…特にけいはく
持ち込み5年

薬物 大義絶対!!

だから、包み迷惑が過ぎても断る。
全て信頼できる人に相談しよう

変な奴と関わるくぐら・アドバイス

【振り返り・まとめ】大麻を使用しないために重要なこと、または、今日学んだことを書きましょう。

今日、この授業を通して、大麻には、感覚異常や幻覚など様々な体験があることがわかりました。そして今は、中学生が大麻所持で捕まって、もう身近にいませんでした。また、高級に進学して、新しい友達を作っています。ただし、その中に薬物を語ってくれる人もいると思うので、そういう人達との人間関係は断ち切って、自分を薬物から守れるようにしたいです。また、それで困った時は、1人で抱えこまず、島の友達や家族に相談することも忘れずにしておきたいです。

やくぶつ
薬物について困ったことがあったら
どうだん
相談しよう！

